



12 de julio de 2021 Comunicado de Prensa UC/48/2021

## PRESENTA CEDHNL GANADORES DEL DÉCIMO CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL

La elección de los dibujos ganadores fue en colaboración con la Secretaría de Educación del Estado.

Porque la creatividad y el arte no tienen límites, ni edad, la Comisión Estatal de Derechos Humanos premió a los primeros lugares del Décimo Concurso de Dibujo Infantil "Cómo cuidar mi salud y mi higiene en la escuela", en el que participaron 368 niñas, niños y adolescentes.

La Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, junto con la Titular de la Secretaría de Educación del Estado, María de los Ángeles Errisúriz Alarcón, presentaron los primeros lugares con mayor creatividad, originalidad, contenido y diseño.

"Fue muy complicado elegir a los ganadores del concurso", dijo Méndez Arellano, "para mí, todos los dibujos fueron excelentes, y todos merecían estar dentro de los primeros lugares".

"El objetivo de este concurso es ofrecer un espacio para fomentar entre niñas, niños y adolescentes las buenas prácticas de higiene personal y su impacto sobre el derecho a la salud, y que expresen, a través de un dibujo, su visión sobre la relevancia del cuidado de este derecho en el entorno escolar".

En la Categoría de 6 a 10 años, el primer lugar fue para María José, del Colegio Isabel La Católica, con el tema "La nueva normalidad"; el segundo lugar para Ilka Rei, del Instituto Adriaen Hanneman School, con el título "Cómo cuidar mi salud y mi higiene en la escuela"; y el tercero fue para Fernanda Nicole, de la Escuela Primaria Franco Guadalupe, A. C., con el tema "Amo mi cuerpo".

Mientras que para la Categoría de 11 a 15 años de edad, el primer lugar lo obtuvo Jesús David, de la Escuela Secundaria Técnica No. 18 Profesor Eduardo García Maynez, con el título "Tener una calidad de vida escolar"; el segundo lugar para Dannady Aylin, de la Escuela Secundaria Técnica No. 75 Germán Gedovius Huerta, con el tema "Increíbles maneras de cuidar nuestra higiene"; y el tercer lugar fue para Jazmín Guadalupe, de la Escuela Secundaria Técnica No. 80 José Joaquín Fernández de Lizardi, y su dibujo fue titulado "Es mejor con cubre bocas".

El concurso de dibujo se llevó a cabo del 25 de enero al 23 de abril del presente año.

Para ambas categorías los premios fueron: una tablet para el primer lugar, una mini tablet para el segundo lugar, y un kit de pintura al óleo para el tercer lugar.